

# **Préavis**

## **pour le 4 septembre 2018**

---

### **Conférence**

### **sur l'égalité des personnes handicapées**

### **à l'Université de Bâle**

En date du 4 septembre 2018, la Faculté de droit de l'Université de Bâle, le Bureau fédéral de l'égalité pour les personnes handicapées et l'organisation faîtière Inclusion Handicap organisent à nouveau une Conférence relative au droit de l'égalité des personnes handicapées à Bâle.

**L'accent sera mis sur les nouveaux développements en lien avec le droit de l'égalité des personnes handicapées en Suisse et le Comité des Nations Unies relatif aux droits des personnes handicapées. Seront abordés en particulier des thèmes spécifiques qui ont remporté un succès.** Nous vous tiendrons informés dès que le programme définitif sera disponible.

Cette conférence s'adresse à toutes les entités chargées de la mise en œuvre du droit de l'égalité des personnes handicapées au niveau fédéral, cantonal et communal, aux personnes handicapées et à leurs organisations. Elle présente un intérêt particulier pour les cantons.